

Dieu l'appela du milieu du buisson

Ex 3, 2-5

L'ange de YHWH lui apparut dans une flamme de feu, au milieu d'un buisson. Moïse regarda et vit que le buissons était tout en feu sans être consumé. Moïse dit : « Je veux faire un détour pour voir quelle est cette grande vision et pourquoi le buisson ne se consume pas. » ... Dieu l'appela du milieu du buisson en disant : « Moïse ! Moïse » Il répondit : « Me voici » ! »

Dieu dit : « Ne t'approche pas trop, desserre tes sandales de tes pieds car l'humus sur lequel tu te tiens debout est un humus de sainteté. » (Ex 3, 2-5)

Seigneur, tu as appelé Moïse dans une flamme de feu, tu appelles chacun, chacune de nous au cœur du désir qui nous habite. Peut-être ne savons-nous pas toujours capter et comprendre notre désir profond qui te cherche. Ouvre nos oreilles pour entendre ton appel, donne-nous ton Esprit qui nous apprend à dire : « Me voici », « Voici moi »; je viens vers toi avec tout ce que je suis.

Comme à Moïse tu me demandes de me déchausser, pas seulement pour t'exprimer mon respect, mais pour me mettre à l'aise. Tu m'autorises à me sentir chez moi, à être moi-même dans ta présence qui est en même temps le lieu où la rencontre avec toi et mes frères et sœurs est possible. Tu me permets de te dire « Tu », d'être en relation avec toi, tu me permets de devenir moi-même à travers l'appel que tu m'adresses et la mission que tu me confies.

Seigneur, que ton Esprit aide chacun et chacune à discerner et à comprendre dans la simplicité et la confiance l'appel que tu nous adressez individuellement, mais aussi collectivement pour faire vivre ton Église.

Ouvre nos cœurs pour que nous puissions entendre et comprendre la richesse que l'autre nous partage; que nous puissions mettre ces richesses en commun, car elles viennent de Toi même si ces dernières semblent « différentes » au premier abord.

I.B. septembre 2023